

令和5年(2023年)4月20日

6年生保護者様

大阪市立加美東小学校
校長 奥 雅 裕

卒業式についてのお知らせとお願ひ

仲春の候、保護者の皆様方におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。また、平素は本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、子どもたちはいよいよ1年後の春には加美東小学校の学び舎を巣立ちます。小学校最後の1年間で最高学年として、さらに多くのことを学び、そしてかけがえのない仲間との友情を育む日々を送ります。その集大成としての卒業式につきましては、子どもたちが、今までお世話になった保護者の皆様をはじめ、地域の方々や6年間で関わった全ての教職員から祝福され、いつまでも誇りをもてる式典にしたいと考えております。

そこで、卒業式における身だしなみにつきましても、お願ひがあります。卒業式における服装等については、これまで学校としてPTAや地域の皆様と協議し、保護者の皆様へも式典にふさわしいものとして、配慮をお願いしてきたところです。しかし近年、華美すぎる服装や飾り物、被り物の装着、また、短いスカートやかかとの高い靴、化粧等々がみられ、学校行事である最後の授業という認識が薄れています。舞台への昇降における安全管理上の問題や、早朝からの着付け等によって式典中に体調を崩してしまうといった健康管理上の問題もあります。

教職員一同、すばらしい卒業式にするよう鋭意努力してまいりましたが、毎年華美になってきている状況を改善し、子どもたちにとって思い出深い意義ある式典とするため、本年度より、袴や被り物、短いスカート、かかとの高い靴、化粧などは禁止と致します。また、そのような服装で登校してきた場合、式典への参加もご遠慮いただきます。最後の授業であるという意識をもち、普段の服装に準じたもので卒業式に参加していただけるよう保護者の皆様のご理解ご協力の程、何卒宜しくお願ひ申しあげます。

6年間で心身ともに立派に成長したことや感謝の想いを、卒業式でどのように伝えたいのか、最後の一年間での様々な活動や学びの中で、子どもたちと共にしっかりと考えてまいります。保護者の皆様におかれましては、見守り支えていただきますよう重ねてお願ひいたします。

※本件については、4月25日(火)の学年懇談会においても説明させていただきます。